



Kerstin Stadler und Schülerinnen der KK19a der Medizin. Fachschule Leipzig

07.06.2021 00:00 CEST

Großartige Spendensammlung angehender Krankenschwestern für Bärenherz

Die Schülerinnen der Klasse KK19a der Medizinischen Fachschule Leipzig fragten sich im September des vergangenen Jahres: "Wollen wir zusammen etwas richtig Gutes machen?"

Diese Idee fand auch große Zustimmung unter den angehenden Krankenschwestern. Sie entschieden sich, einen Spendenaufruf über betterplace zu starten und überlegten, zu wessen Gunsten die Aktion

stattfinden sollte. Ihre Wahl fiel auf das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig, weil, so die den Schülerinnen, die Arbeit im Kinderhospiz ihnen allen am Herzen liegt.

Am 2. Juni fand nun die Spendenübergabe vor dem Kinderhospiz statt und der Scheck, den die sechs jungen Frauen übergaben, war ein toller Erfolg ihrer Initiative: 5000 Euro sind zusammen gekommen!

Im Namen der Kinder bedankt sich das gesamte Bärenherz-Teams bei den Initiatorinnen für ihr wertvolles soziales Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de